

Fecha: 17-07-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso

Supl. : La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: **Vuelo de prueba de avión comercial alertó a los porteños**

Pág. : 7

Cm2: 67,1

VPE: \$ 92.085

Tiraje:

16.000

Lectoría:

82.502

Favorabilidad:

No Definida



Vuelo de prueba de avión comercial alertó a los porteños

● Un avión de la empresa JetSmart alertó este martes a los vecinos de Valparaíso debido a que desde temprano se mantuvo sobrevolando la bahía. Si bien la aeronave estuvo realizando movimientos circulares, su presencia despertó la inquietud de los internautas por lo que no tardó de iniciarse en redes sociales que el avión comercial tenía una emergencia e incluso que estaba pidiendo aterrizar en Torquemada.

Sin embargo, según explicaron desde la agencia de comunicaciones de JetSmart a SoyValparaíso, el avión solamente se encontraba realizando un vuelo de prueba. Asimismo, de acuerdo con la plataforma independiente Flightradar24, la aeronave habría despegado a eso de las 11:45 horas desde el aeropuerto de Santiago y se mantuvo hasta eso de las 16:50 horas. En tanto, recorrió varios puntos de las regiones de Valparaíso y Metropolitana. 📍